
Определились с местом
18.09.2013 11:29

На днях в микрорайоне «Солнечный» состоялось совещание по поводу строительства
современной спортивной площадки. В обсуждении актуальной темы приняли участие
заместитель Главы района Людмила УШАКОВА, Глава Администрации города Сергей
ПАРФЕНОВ, а также представители Управления по делам культуры молодежи и спорта,
Управления архитектуры, Ярославской генерирующей компании, компании
Зеленхозстрой, ТОС Солнечный. Цель встречи заключалась в том, чтобы окончательно
определиться с местом расположения будущего спортивного объекта, сделать разметку
и согласовать необходимую документацию для начала строительных работ.      

  

Напомним, что появление подобных площадок на территории Угличского района стало
возможным благодаря реализации региональной целевой программы «Развитие
материально-технической базы физической культуры и спорта Ярославской области».
Такие спортивные комплексы уже открылись в селе Покровском, а также в поселках
Отрадный и Сосновый. Теперь пришла очередь микрорайона «Солнечный». Совсем
скоро здесь появится многофункциональная площадка, на которой можно будет играть
в футбол, в мини футбол, баскетбол, волейбол и проводить различные спортивные
мероприятия. Причем она будет полезна не только самим жителям микрорайона, но и
учащимся пятой школы, которые смогут здесь заниматься физкультурой  и
организовывать соревнования. Расположить спортивный комплекс решено было за
Молодежным центром «Солнечный» на месте зеленых насаждений.

  

– Опыт показывает, что площадка обязательно должна быть рядом с каким-то
учреждением, потому что ей необходим хозяин, – пояснила Людмила Ушакова. – Иначе
она быстро придет в негодность.
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Таким хозяином нового объекта стал Молодежный центр. К сожалению, в ходе
строительства придется пожертвовать определенным количеством деревьев, но
председатель ТОС Солнечный Анна Крылова заверила, что жители микрорайона
обязательно посадят еще одну аллею и тем самым компенсируют утраченные
насаждения. Кстати, все работы по обустройству этой спортивной площадки
планируется завершить к ноябрю.
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